

2021

## 年頭所感



令和3年の年頭に当たり、訪販ニュースを愛読されているすべての皆様に、謹んで新年の御挨拶を申し上げます。

## 厳正な法執行、機動的制度改革を推進

消費者庁取引対策課

### 笹路 健 課長

問販売業者などに対する

問合せ、そのミッション

取引の公正及

び消費者の利益の確保

を果敢に遂行していま

し、厳正な行政処分を

を目的としておりま

す。

法執行については、

本年も、法違反行為

を根絶するため、

消費者廳取引対策課

では、その目的を達成

するため、法律に違反するため、法律違反行為を行っている事業者の処分を行う法執行を強力に過去最高の89件の行政消費者被害の防止と消

するため、法と証拠に基づき、壳その他の特定商取引を行ふことによって、けて、特定商取引法及

を行う法執行を強力に過去最高の89件の行政

消费者被害の防止と消費

推進するとともに、悪

質化、巧妙化する悪質化の手口に対して断固たる対応をするため

の制度改定や法執行などを、消費者取引の安全

・安心を確保するため

に日夜、課題一丸とな

ていた極めて悪質な違

法等を踏まえ、消費者

の説明を虚偽の説明

させたり、必要とし

ては、本年におきまし

ても、消費者被害の防

止と取引の公正の確保

に向けて、消費者利益

の擁護という観点から

日々活動されている人

々や、関係行政機関、

特に警察署や経済産業

省、金融厅、国土交通

省や都道府県などとともに

よく連携しながら、法

違反行為を行う事業者

に対する法律の厳正な

執行や機動的な制度改

革に努めて参りますの

事業団(以下、健取団)

の非営利事業活動歴も

譲んで新年のお慶び

を申し上げます。

新年を迎えるにあた

る事態宣言を

況、医療体制の逼迫又

は、崩壊の危機より年

未始、地方自治体単位での緊急事態宣言を

は、訪問販売等の自粛

（加盟店）から員外

事業者（非会員）へ発

信して頂き、員外事業

者の健取団参画を推進

する所存であります。

本年もコロナという

日本国内においても

大きな課題を抱えながら

層のご支援ご協力を賜

ることとなり、偏に経済活動の自粛又は、

経済活動の自粛又は、

らではありますか、6

月頃まで完了するであ

ります様、お願い申

上げると共に、関係各

各位のご支援ご協力を賜

止む負えない事業閉鎖

等があり、訪問販売業

界も大変厳しい年を迎

としたワクチン接種も

心よりお祈り申し上げ

ます。

全世界において、新型

コロナウイルス以下、

会社内でも緊急事態

コロナの環境下、今

## 業界の指導・教育の実践団体として奮励

健康関連取引適正事業団



### 赤堀 真二 理事長

年も健取団が業界の指導・教育の実践団体として、常日頃、努力されて戴き、消費者の安心と事業者の健全のため、常に関係機関との連携を密に、これまで以上に健取団が行つていく所存であります。

年も健取団が業界の指導・教育の実践団体として、常日頃、努力されて戴き、消費者の安心と事業者の健全のために、常に関係機関との連携を密に、これまで以上に健取団が行つていく所存であります。

## 関係各位

●「訪販ニュース社」(2021年1月7日号)に、年頭所感の記事が紹介(掲載)されましたので、情報提供させて頂きます。

2021年 1月 5日 (火)



健康関連取引適正事業団 事務局